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Kreisjugendtag am 05.11.2022 in Faßberg 

 

„Ohne feste Zusammenarbeit kein Nachwuchs, ohne Nachwuchs keinen Verein“, so lautet am 
Vergangenen Samstag das Motto der Kreisjugendleiterin Maren Gremmel. An Samstag den 
05.November 2022 fand im Vereinsheim der Schützengilde Faßberg e.V. von 1951 der diesjährige 
Kreisjugendtag des Kreisschützenverband Celle Stadt & Land e.V. statt.  

Maren Gremmel, Kreisjugendleiterin, begann die Sitzung mit der Begrüßung aller anwesenden 
Vereinsjugendleiter sowie Jugendsprecher, anwesende Vorstandsmitglieder des KSV und die 
Schützengilde Faßberg, die sich für das Ausrichten in diesem Jahr bereit erklärte. Vorsitzender der 
Schützengilde Faßberg Jürgen Pinkowsky übermittelt einige Grußworte und wünschte einen 
angenehmen Nachmittag. 
 
Im Vordergrund stand als Kurzvortrag dieses Mal, unsere neu gekauften Meytonanlagen für das 
Lichtpunktschießen, die von unserem stellvertretenden Kreisschießsportleiter Uwe Quader 
vorgestellt wurden. Hervorzuheben ist hier, dass es dieselben Anlagen wie in Hannover sind, mit 
denen auf der Landesmeisterschaft geschossen wird. Der Kreisschützenverband Celle verfügt 
über insgesamt 8 Anlagen, 2 Pistolen und 8 Gewehre.  
 
Unsere erfolgreichen Schützen und Schützinnen des Kreisjugendvergleichsschießen wurden im 
Rahmen der Sitzung ausgezeichnet und mit Pokalen und Ketten bestückt.  
 
Im weiteren Verlauf konnte das Kreisjugendteam einige Punkte ansprechen und nennen. 
Hierunter vielen Themen wie der Rückblick auf das Zeltlager 2022, der Wettkampf des 
Niedersächsischen Sportschützenverband „Tiger-Cup“, die Trainingsgruppe des KSV mit Hinblick 
auf das Training am 19.11.2022 und das neue Zukunftsprojekt namens „Tag der Jugend“. Die 
jährliche Kinoveranstaltung erfolgt wie gewohnt am Folgetag des Kreisjugendtages, es wird eine 
Teilnahme von ca. 100 Kindern erwartet.  
Ebenfalls konnten wir über einen Erste-Hilfe-Kurs für Vereinsmitglieder berichten,  
welcher Anfang 2023 stattfinden wird. 
Der Wunsch auf mehr Social-Media-Aktivität wurde umgesetzt und wir sind nun auch zusätzlich zu 
Facebook bei Instagram zu finden. 
 
Zum Abschluss bedankt sich Maren Gremmel für die tolle Sitzung sowie die leckere Verpflegung 
und schließt die Sitzung.  

 


